

「笑顔いっぱい」 「友だちいっぱい」 「元気いっぱい」

警固小 PTA だより 第5号

令和5年3月
警固小学校PTA
会長 岩元 裕輔

PTA会長ごあいさつ

本年度もPTA活動におきまして保護者の皆様、先生方や地域の多くの方々にご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。思い起こせば、皆さんのが4年生になった時に第1回緊急事態宣言があり、生活模様が様変わりしました。それまで当たり前だった、学校で授業を受けることや学校行事が開催できず、友達と遊ぶことができない日々が続きました。

そのような経験を乗り越え、皆さんのが明るく前向きに、楽しく学校生活を送る姿は、下級生のお手本となり、私たち保護者も元気を頂きました。

また、在校生の皆さんには、4月に進級します。ぜひ色々な事にチャレンジし、友達と一緒に楽しい思い出を沢山作って下さい。

最後に私ごとではございますが、本年度をもちまして会長を退任致します。PTA役員に在籍した4年間、皆様の沢山のお力添えで、楽しく活動する事が出来ました。本当にありがとうございました。

警固小学校は2年後に140周年を迎えます。大丸新会長をはじめ新年度からのPTA役員の皆様への今後も変わりないご支援とご協力のほどを、どうぞよろしくお願ひ致します。



令和5年3月 PTA会長 岩元裕輔



＼ありがとうございます！／



追伸:

毎月1日と17日は「登校見守り日」となっております。いつもご協力をありがとうございます。3月は、卒業式前日の3月15日に登校見守り日を実施します。6年生の皆様は、ぜひこれまでの感謝を込めて、通学路に立って頂いている地域のボランティアの方へ、朝の挨拶をして頂けると嬉しいです。

➤ 令和5年度総会書面審議開催のお知らせ

毎年5月にPTA総会を開催しておりましたが、新型コロナウイルス感染症による感染防止の観点から昨年度まで書面での総会となりました。3年間の書面審議を経て、定時総会開催の有無を役員会で話し合い、今までの総会の出席率やPTA業務削減の観点から今年度も書面での総会開催を決定いたしました。総会資料等については4月お知らせさせていただきます。

PTA役員あとかき

皆さんのご理解、ご協力のおかげで本年度も無事にPTA活動を行うことが出来ました。大丸副会長は2023年度会長として活動されますが、岩元会長と同じく校外副会長、校内副会長、会計、書記の5名も今年度で退任いたします。



一昨年、コロナ禍でスタートしたPTA活動は前例踏襲できない状況でした。そのような状況だからこそ「PTA活動にも変化が求められている」ことを強く感じ、また実行に移すことが出来るチャンスでもありました。

生活スタイルも価値観も多様化する中で私たちが目指したのは「誰もが参加しやすいPTA」です。役員会内部の業務と情報発信の効率化を目指し、何度も役員会で議論しました。昨年度、波田前会長主導で警固小学校PTA公式サイトを立ち上げペーパレス化を図りました。そして、今年度はアンケートにグーグルフォームを活用し回答、集計両方の手数軽減を目指しました。新しい試みでしたが、皆様が前向きにご協力くださったお陰でこれらの施策は順調に運用することが出来ました。

また今年度は少しずつ活動が再開する中で解決すべき課題も見えてきました。これについても、役員会で議論を重ね、この春もう一つの新しい試みにチャレンジします！

役員それぞれ仕事や家庭の事情を抱えながらの活動は大変でなかったといえば嘘になります。しかし、子どもたちの学校生活を身近に見ることができ、先生方の熱い思い、地域や役員経験者の皆さんの子どもたちへの愛を感じることができたことは有難い経験でした。

この2年間は初めての試みも多く不手際も多々あったことは思いますが、保護者の皆様からの励ましの言葉や、新しい試みに賛同するお言葉には本当に勇気づけられました。あらためて、役員一同心より感謝申し上げます。

次年度以降も引き続きPTA活動にご理解ご協力賜りますようお願いいたします。